
MINISTERIO DA EDUCACÅo

UNIVERSIDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHIA

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens害o

Ata da Reuniao Ordin各ria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensゑo da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

Aos dez dias do m6s de dezembro de dois miI e quinze, aS Oito horas e quarenta

minutos, na Sala de Reuni6es, do canやus Reitor Edgard Santos, em Barreiras/BA,

reuniram-Se OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens訊o sob a presidencia

da Magn綿ca Reitora Pro 7bmpOre, Professora Iracema Veloso, COm a PreSen9a do

Vice-Reitor Pro 7bnpore, Professor Jacques Antonio de Miranda, da Pr6-Reitora de

P6s-Graduac為o, Pesquisa e Inova9あ, Professora Luciana Lucas Machado, do Pr6-

Reitor de Extensfo e Cultura, Professor Paulo Roberto Baqueiro Brand肴o, da Pr6-

Reitora de Gradua9奮O e A96es Afimativas, Professora Anatalia Dejane Si獲va de

Oliveira, da Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar de

Santa Maria da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, da Coordenadora Geral dos

N心cleos Docentes do Centro Multidisciplinar do Canやus de Barra, Professora

Terezinha Oliveira Santos, do Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do CaI卿uS

de Bom Jesus da Lapa, Professor Antonio Oliveira de Souza, do Coordenador Geral

dos Nucleos Docentes do Centro Multidisciplinar do Canやus de Luis Eduardo

盤託諾意岩盤i詰寄諾豊蕊霊宝票蒜
dos N心cleos Docentes do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor

Clayton Ricardo Janoni? do Coordenador Geral dos Nfroleos Docentes do Centro das

Ciencias Bio16gicas e da Sa心de, Professor Marlus Henrique Queiroz Pereira, das

representantes dos Tecnico-Administrativos, Lei獲a OIiveiras dos Anjos e Patricia

Mota Pinheiro) e da representante dos discentes? Ivana Espinheira) Para tratarem da

seguinte pauta: 1) Aprecia碑o das Atas do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao:

Ata da Reuniao Extraordin各ria do dia O7 de agosto de 2015, Ata da Reuniao

Ordinaria de 21 de setembro de 2015, Ata da Reuniao Hxtraordindria do dia O7 de

outubro de 2015, Ata da Reuniao Extraordindria do dia O8 de outubro de 2015,

Ata da Reuniao Extraordin細ia do dia 15 de outubro de 2015, Ata da Reuniao

Extraordinaria do dia 20 de outubro de 2015, Ata da Reuniao Ordin各ria do dia 26

de outubro de 2015, Ata da Reuniao Extraordin各ria do dia 16 de novembro de

2015, Ata da Reuni負o Ordindria do dia 23 de novembro de 2015? Ata da Reuniao

Extraordinaria do dia 30 de novembro de 2015; 2) Proposta de Altera辞o da

Agenda Academica: Mobilidade Acad6mica e Vagas Residuais; 3) Aprecia碑O do

Projeto de Especializa辞o em Artes e A辞o Cultura看do Centro Multidisciplinar de

Santa Maria da Vit6ria, Relatora: Conselheira Dorotea Souza Bastos; 4)

Aprecia碑O da Minuta de Edital do Programa de Mobilidade Acad6mica; 5)

Aprecia碑O da Minuta de Resolu辞o do Edital de Processo Seletivo para Vagas

Residuais da Universidade Federal do Oeste da Bahia; 6) Aprecia車o do texto da

Resolu辞o que regulamenta a carga hordria m壷ima dos cursos de gradua碑o da

UFOB; 7) Aprecia辞o da Ata da Reuniao Ordindria do dia lO de dezembro de

7擁Ore, Professora x車r2015; 8) Informes; 9) O que ocorrer. A Magn綿ca Reitora Pro
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40　Iracema Veloso, CumPrimentou a todos e iniciou o prlmelrO POntO de pauta com a

41　aprecia9fb das atas das reuni6es do Conepe. Submeteu a aprecia9奮O das Atas das

42　reuni6es Extraordin各ria do dia O7 de agosto de 2015, Ordinatia de 21 de setembro de

43　2015, Extraordin紅ia do dia O7 de outubro de 2015, Extraordin各ria do dia O8 de outubro

44　de 2015. Durante a aprecia辞O, infomou que as contribui96es encaninhadas por e-mai1

45　pelos conselheiros foram incorporadas e perguntou se mais algun conselheiro possuia

46　alguna infoma9肴O adicional. Nada havendo, Submeteu ao regime de vota9易O, Sendo

47　aprovadas por unanimidade. Na sequencla, a Presidente do Conepe procedeu a leitura

48　　das atas das reuni6es extraordin各rias do dia 15 de outubro de 2015 e do dia 20 de

49　outubro de 2015. Conforme sugest6es dos presentes, foram realizadas altera95es. Em

50　seguida, a Presidente do Conepe realizou a leitura da ata da reuniao extraordindria do

51　dia 26 de outubro de 2015, aCOlhendo as contribui96es sugeridas. Posteriormente,

52　apresentou a ata da reuni肴o extraordin各ria do dia 16 de novembro de 2015, que tambem

53　recebeu pequenas corre96es. Dando continuidade a reuniao, a Professora Iracema

54　Veloso procedeu a leitura da ata da reunifo ordinaria do dia 23 de novembro de 2015, e

55　0 Conselheiro Paulo Baqueiro sugeriu una nova reda9あ, COm a COnCOrdancia de todos.

56　Em seguida, a Presidente do Conepe apresentou a ata da reuni奮o extraordindria do dia

57　30 de novembro de 2015, Sendo acolhidas pequenas corre96es. Ao final, a Magnifica

58　Reitora perguntou se os conselheiros concordavam em votar as atas, COm aS PequenaS

59　corre96es e todos concordaram. Na sequencla, a Presidente do Conepe submeteu ao

60　regime de vota印, aS ataS aPreSentadas, Sendo糾〕rOVadas por unanimidade. Ås dez

61　horas e dois minutos, a Magn脆ca Reitora iniciou o segundo ponto de pauta, COm a

62　proposta de alteracao da Agenda Academica 2015, tendo como Relator o Conselheiro

63　Jacques Antonio de Miranda, que aPreSentOu a PrOPOStaS das datas para o Programa de

64　Mobilidade Academica e para o Processo seletivo das Vagas Residuais. Os conselheiros

65　expuseram suas considera96es. A Presidente do Conepe sugeriu a invers各o do ponto de

66　pauta quatro e tres, de apreciac着o da minuta de edital do Programa de Mobilidade

67　Academica, Para auXiliar na aprecia辞o da proposta de altera9奮O da Agenda Academica

68　2015, e tOdos concordaram. Em seguida, OS COnSelheiros continuaran a aprecia9肴O da

69　minuta de edital do Programa de Mobilidade Academica. Ao final, a Presidente do

70　Conepe perguntou se os conselheiros concordavam em votar corもuntamente a altera荷O

71　da Agenda Acad台mica 2015, aS datas referentes a Mobilidade Academica e a minuta do

72　Edital do Programa de Mobilidade Academica, e tOdos concordaram. Em seguida, a

73　Magnifica Reitora submeteu ao regime de vota辞O, a PrOPOSta de altera9aO da Agenda

74　Academica, referente a Mobilidade Academica, e a minuta do Edital do Prograna de

75　Mobilidade Academica, Sendo aprovada por unanimidade. Ås dez horas e quarenta e

76　dois minutos, a Presidente do Conepe iniciou a aprecia9各O do PrQjeto de Especializa9aO

77　em Artes e A辞O Cultural do Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vitoria, tendo

78　como Relatora a Conselheira Dorotea Souza Bastos, que apreSentOu O PrQjeto para

79　cria9fo da especializa亨各O. Ao final, a Conselheira Terezinha Oliveira parabenizou a

80　proposta do curso de especializa辞O e eXP6s suas ddvidas, que foran esclarecidas pela

81　Conselheira Dorotea Souza Bastos. A Conselheira Leila Oliveira exp6s suas

82　considera96es e a Conselheira Dorotea Souza Bastos esclareceu as ddvidas. A

83　Conselheira Anatalia DQjane Silva de Oliveira ressaltou a importancia do curso de

84　especializa9為O em Artes para a regiao oeste, Parabenizou a proposta, e POntuOu SObre a

85　necessidade de explicita9fo no texto da proposta de como ser各a certifica9肴O do curso

86　para participantes n義o graduados. A Conselheira Luciana Lucas Machado

87　cumprimentou a todos, Parabenizou o Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria

88　pela proposta, destacou o trabalho realizado na construあdo prQjeto e a parceria

89 ∴ fimada com a UFBA e a UNB para compor o quadro de docentes da especializa9fo. O

90　Conselheiro Jacques Antonio de Miranda questionou sobre a previs着o de infcio do

91　curso, e foi esclarecido que ser各a partir de mar90 de 2016. A Presidente do Conepe
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92　realizou suas considera96es acerca do prQjeto do Curso de especializa9肴O em Artes e

93　A9各O Cultural, e PaSSOu a Palavra a Conselheira Luciana Lucas Machado, que

94　apresentou o parecer da Pr6-Reitoria de P6s-Gradua9各O, Pesquisa e Inova9aO, que

95　sugere o deferimento da proposta de cria碕O do referido curso. Ao final, a Presidente do

96　Conepe coIocou em discussao e o Conselheiro Jacques Antonio de Miranda questionou

97　sobre a natureza do TCC e indicou que um curso de especializa確o n奮o pode ter carater

98　pemanente em sua proposta. A Conselheira Dorotea Souza esclareceu que ser各um

99　PrQjeto de A9aO Cultural com Arte ofe血ado por edi9肴O. As onze horas e vinte e tres

lOO minutos, a Magn純ca Reitora submeteu ao regime de vota碑o, O Prqjeto do curso de

lOl especializa辞o em Artes e A9fo Cultural, COm O PareCer favoravel da PROPGPI, Sendo

102　aprovado por unanimidade, e desQjou sucesso ao curso de Especializa9肴O. Na sequencla,

103　a Professora Iracema Veloso propos a mVerS肴O da pauta dos pontos seis e cinco, e tOdos

lO4　consentiram, e deu inicio a apreciacao do texto da resolu9各O que regulamenta a carga

lO5　hor各ria maxima dos cursos de gradua辞o da UFOB. A Conselheira Anatalia DQjane

王3生霊謹霊慧霊窪詳記誓慧豊富碧葦諾意慧
108　horas e trinta e cinco minutos, a Professora Iracema Veloso solicitou sua retirada da

lO9　reuni各o por dez minutos para uma entrevista na TV Oeste, e SOlicitou que o Conselheiro

llO Jacques Antonio de Miranda conduzisse a sess為o. Os Conselheiros expuseram suas

lll considera96es e chegaram a um consenso. Ao final da apresenta9各O do texto da

l 12　resolu確o que regulanenta a carga hordria m各xima dos cursos de graduac為o da UFOB, a

l13　Magn純ca Reitora Pro 7セ7卿Ore Submeteu ao regime de vota9fo, COm aS COrre96es

l14　sugeridas, Sendo aprovada por unanimidade. Em seguida’a Presidente do Conepe

l 15　sugeriu que a minuta do edital da sele確o das vagas residuais passasse para a reuni奮o de

1 16　janeiro, e tOdos concordaram. Na sequencla, a Professora Iracema Veloso iniciou os

l17　informes. O Conselheiro Ant6nio Oliveira informou sobre o cancelamento de duas

l18　disciplinas programadas para o prlmelrO SemeStre de 2015, Visto que o professor

l 19　substituto aprovado na sele9aO e Servidor ocupante de cargo na Codevasfe que precisou

120　retomar as atividades. A Professora Iracema Veloso chamou a aten9aO do Conselho

121　para o fato de que tal contrata9aO fora motivada pelo fato do docente concursado no

122　processo de sele9あpara o quadro pemanente do campus de Bom Jesus da Lapa n釦o ter

123　sido nomeado porque esta aguardando a titula辞O Para Ser emPOSSado. A Professora

124　Terezinha agradeceu a confian9a nela depositada durante o ano. A Conselheira Anat各lia

125　DQjane Silva de Oliveira afimou que os auxilios estudantis estfo em dia e que foram

126　concedidos 994 novos auxilios. Informou que fora formalizado o temo de ades肴o ao

127　SISU/2016 e que a previs肴o das inscri96es ser各no final dejaneiro de 2016. Registrou a

128　felicita96es de todos sobre o b6nus regional como incremento na nota do Enem. A

129　Presidente do Conepe ressaltou que a aprova辞o do b∂nus e o prlmelrO PaSSO de

130　inclusfo regional na regifo, que aS eSCOlas dever各o ser visitadas e que ser各divulgada

131　em todos os municipios a proposta de politica afimativa de inclus着o regional. Destacou

132　a necessidade dos estudantes conhecerem proposta e manifestou seu desejo de que

133　conslgamOS traZer eSSeS eStudantes para a universidade. Na sequencia, a Presidente do

134　Conepe registrou que o Conselheiro Clayton Ricardo Janoni deixar各a Coordena9奮O

135　Geral dos N心cleos Docentes, agradeceu-O Pela colabora9fb, COntribui9aO e

136

137

138

responsabilidade durante o periodo que esteve no Conepe e procedeu a leitura da Mo9fo

de Reconhecimento do Conepe ao Professor Clayton Ricardo Janoni・ Os Conselheiros

Marlus Heurique Queiroz Pereira e Enio Sugyama Junior tambem agradeceram as

139　contribui95es realizadas pelo Conselheiro Clayton Ricardo Janoni no per王odo em que

140　esteve no Conselho. A Conselheira Anatalia D♀iane Silva de Oliveira compartilhou o

141

142

sentimento de contribui辞O do Professor Clayton Ricardo Janoni nas discuss6es no

periodo que esteve no Conepe. O Conselheiro Jacques Antonio de Miranda ressaltou
143　sobrearesp 岬co詰e霜薯遺言
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144

145

146

147

e no Conepe, e a COntribuicfo que o conselheiro deixar各junto ao conselho. O

Conselheiro Clayton Ricardo Janoni agradeceu esse reconhecimento e justificou sua

Salda para a conclusfb do seu doutorado, POntuOu SuaS COnSidera96es e sobre seu

aprendizado na coordena確O da CGND. Ås doze horas e qumZe minutos, a Magn綿ca

148　Reitora Pro 7切pore, Professora Iracema Veloso, enCerrOu a Reuni都o Ordindria do

149　Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensあda Universidade Federal do Oeste da Bahia e

150　nada a mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira, Secret各ria Executiva, lavrei a

151　presente ATA que segue assinada por mim e todos os presentes, eStando disponivel na

152　integra, graVada em formato digital. Barreiras, 10 de dezembro de 2015. 〉4CこしイブC.g.

葦墨筆b二荒塩
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